





SÍNTESIS VESPERTINA

08 de abril 2025

Comunicación Social

PRODECON

Recurso de queja ante la Prodecon por arbitrariedades de la autoridad Veritas

La queja ante la **Prodecon** es una **instancia efectiva** para el contribuyente ante la violación de sus derechos por parte de las **autoridades fiscales**.

La **Prodecon** es un **organismo autónomo** que tiene entre sus facultades la de **analizar las quejas y reclamaciones** presentadas por los contribuyentes para verificar que la actuación de las **autoridades tributarias** se apegue a derecho; esta facultad se encuentra establecida en el artículo 5. ° (fracción IX) de la **Ley Orgánica de la Prodecon**.

En caso de detectar irregularidades, la **dependencia** puede proponer medidas correctivas, formular recomendaciones públicas o, incluso, denunciar posibles delitos o faltas administrativas graves cometidas por **funcionarios fiscales**.

El **objetivo principal** de las quejas y reclamaciones ante la **Prodecon** es investigar y conocer los actos de la autoridad que se consideren violatorios de los derechos de los contribuyentes. A partir de ello, se pueden emitir recomendaciones públicas y, en su caso, proponer medidas correctivas a las autoridades responsables.

FISCALES

<u>Declaración anual 2024: En estos casos no puedes solicitar tu devolución de saldo</u> a favor MVS Noticias

La temporada de la declaración anual 2024 está en marcha, y si esperas recibir una **devolución de saldo a favor**, es importante que tomes en cuenta que **no en todos los casos aplica** este beneficio.

El SAT establece una serie de **situaciones específicas que impiden que el trámite de devolución** automática proceda, aun si tu saldo a favor está registrado correctamente.

Muchos contribuyentes **cometen errores involuntarios que terminan bloqueando** el proceso: desde usar medios incorrectos para presentar la declaración hasta superar ciertos límites en los montos.

<u>Qué cambia en la segunda modificación a la Resolución</u> Miscelánea Fiscal 2025 IDC

El 7 de abril de 2025 la Secretaría de Hacienda y Crédito Público se dio a conocer en el Diario Oficial de la Federación (DOF) la **Segunda Resolución de Modificaciones a la Resolución Miscelánea Fiscal para 2025 (RMISC 2025).**

No hay que olvidar que esta **versión oficial viene precedida de dos anteproyectos**, publicados en el portal del **Servicio de Administración Tributaria (SAT).**

El SAT anunció cambios para trámite obligatorio en abril | Así de fácil será hacerlo con estas 5 mejoras El Cronista

El **Servicio de Administración Tributaria (SAT)** de México confirmó una actualización en el **proceso** que deberán atravesar las personas físicas al **momento** de presentar la **Declaración Anual de Impuestos 2024.**

Cabe destacar que el tiempo disponible que tendrán las personas físicas para cumplir con este trámite será hasta el **30 de abril inclusive**. Pasado ese tiempo, si no llevaron a cabo la **gestión**, podrían ser acreedores de una sanción económica.

SAT

El compromiso del SAT con los contribuyentes en 2025

Durante la conferencia **Mañanera del Pueblo**, la **Presidenta Claudia Sheinbaum** destacó que la **recaudación tributaria** es un reflejo de la **fortaleza económica del país.**

Informó que, de enero a marzo de 2025, la recaudación **aumentó** 19% en términos reales, comparado con el mismo periodo del año anterior, sin necesidad de aumentar impuestos.

El **SAT** reafirma su compromiso con una **administración tributaria** eficiente, honesta y cercana a las personas contribuyentes, que impulse el desarrollo y bienestar del país.

CDMX

Estrategia de seguridad en CDMX funciona, asegura Brugada Excelsior

La **estrategia de seguridad** que se aplica en la **Ciudad de México (CDMX)** funciona, afirmó este martes la jefa de Gobierno, Clara Brugada.

Durante el **Informe de Seguridad y Justicia** del tercer trimestre de 2025, la mandataria capitalina indicó que los **delitos de alto impacto** en la capital se han reducido 65 por ciento con respecto al 2019.

Brugada dijo estar **contenta con los resultados obtenidos** y que en el primer trimestre de 2025 se consolidó la tendencia de disminución de los delitos de alto impacto.

NACIONALES

<u>México apuesta por la integración comercial de América Latina y el Caribe</u> El Heraldo

Ante el cambio en las reglas del comercio mundial por la imposición de aranceles por parte de Estados Unidos, durante la IX Cumbre de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (CELAC) México presentará una propuesta para una mejor integración económica en la región y la diversificación de mercados.

Reto, que escuelas tengan mayor cercanía con temas prácticos que enfrenta la movilidad La Prensa

Pese al avance que ha experimentado la movilidad en México, ni el sector público ni el privado han buscado a la academia para resolver sus problemas y, en su mayoría, los asuntos relacionados con el sector transporte se resuelven a partir de la experiencia empírica o la improvisación.

No se ha generalizado la profesionalización efectiva del sector, y a pesar de que se han hecho esfuerzos, lo que ha prevalecido **es la improvisación en varios momentos del desarrollo del sistema de transporte**, indicó Javier Hernández, curador del área académica del 16° Congreso Internacional de Transporte (16CIT).

ECONÓMICO

Pausan aranceles efecto de nearshoring en México Reforma

La **relocalización de empresas** y la llegada de **inversiones** a México está en pausa, al menos hasta que cese la incertidumbre generada por **Donald Trump**, de acuerdo con Kearney.

En conferencia, **Omar Troncoso**, director general de Kearney México, explicó que actualmente los inversionistas prácticamente descansaron sus planes en todo el mundo, hasta tener mayor **certeza** sobre la aplicación de **aranceles** por parte de **Estados Unidos.**

<u>Caídas de bolsas, sin riesgo para la economía mexicana por "su fortaleza"</u> La Jornada

Las caídas de las **bolsas bursátiles globales** no han puesto en riesgo a la **economía mexicana** gracias a "su fortaleza", por lo que el peso hasta ahora se ha mantenido, aseveró la presidenta **Claudia Sheinbaum Pardo** esta mañana en **Palacio Nacional**.

A pregunta sobre las **negativas consecuencias** que ayer reportaron los **mercados financieros internacionales** raíz de la imposición de **aranceles** por parte del mandatario de Estados Unidos, **Donald Trump**, la jefa del Ejecutivo mexicano aseguró: "No nos pone en riesgo por la fortaleza de la economía mexicana".

Aunque, reconoció, que la economía nacional está vinculada al mundo entero, y particularmente con la economía de su vecino del norte.